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～体験入学を終えて～ （体験入学に参加した感想です） 

美里高校 

☆美里高校の体験入学に行って、授業の雰囲気や学校全体の雰囲気がわかりました。体験入学を終えて、やっぱ

り高校の雰囲気などを知れるから体験入学は絶対行くべきだなと改めて実感しました。 

☆美里高校は、行事がとても多く、大学に行く人は、講座などを受けたりできるし、普通科でも模試が受けれたりで

きることを始めて知りました。 

☆朝に 15 分の基礎知識の勉強ができることや進路にかかわる講座や進路決定 133 名で、決定率 86.1％と大学

へ行く方がとても多いことを初めて知れて美里高校へもっと行きたいと思いました。 

☆美里高校に行って、土足で校舎の中に入るということにびっくりしました。５クラス中１クラスは特進クラスとさ

れていること。美里高校が求める人物像が、学力があり、基本的な生活習慣がなっている人。部活動や行事な

どで前向きな人。入学してどのように活動したいかが決まっている人などを求めていると知ったので、そのよ

うな人材になれるように日頃の行いを見つめなおしたいです。 

☆学校の雰囲気も楽しそうだったし、校則は少し厳しいけれど、それを守ったからこそ楽しめる学校だと思いました。 

 

知念高校 

☆知念高校は、校区外ということもあり、ネットでしか学校の様子をしれなかったけど、実際行ってみて先輩後

輩関係なく仲が良かったり、あいさつが多い所がとても良いなと思いました。近年は大学進学率も高くなって

おり、自分の将来も考えてクラス選択できるところも知れました。文武両道で、自分と同じレベルの人が集まる

ため、その中で高めあっていけるところがよく、知念高校に行きたいという気持ちが高くなりました。 

第 38号 

「 美来ツアーIN工科祭 」  
 

日 時：令和 6年 11月 9日（土） 13：15 ～ 14:15 
 

対 象：中学生 ・ 保護者 （定員６０名） ※ 1年生・２年生の皆さんの参加も可能です 
 

場 所： 美来工科高校 

 

内 容：工科祭の見学をしてもらいながら、各科・説明係より学科 PRや催物の説明を行う 

※各科５分～１０分程度  
 

その他：（１）当日の服装は自由です。 

（２）晴天時は本校グラウンドに駐車可能ですが、雨天時は駐車場の収容台数に限りがある 

ため、公共交通機関等をご利用ください。 

（３）学校周辺の店舗、空き地などへの無断駐車は禁じています。 

 
 

学校職員の引率がないので、申込用紙（C）でお願いします。 

校内申し込み 10月 22日（火）16：45〆切  



西原高校 

☆西原高校の体験入学を終えて、西原高校は部活がさかんでコースが３つあり、健康科学コースというのがあり、

このコースは 40 人の一クラスということがわかった。校区外の人はその 10％の人数しかとらないということ

がわかった。部活の体験にも参加して、雰囲気がよく、楽しそうだと思った。 

☆西原は入試と内申を 5：5で見ることを知った。意外と内申も重要視されることに驚いた。また“高大連携”とい

う大学の授業を受けれることもあり、学ぶ環境はしっかりしていた。 

 

具志川高校 

☆具志川高校では、自主性や自律心を鍛えるためにノーチャイムを取り入れていたり、校訓では、他人に左右されな

いなどの自分自身の心や意思を明確にするなどの目標がありました。一番驚いたのは、国公立大学に合格した

人が去年６９名いたことや、生徒たち自らが行動するということです。 

☆具志川高校に行って学んだことは、G校は「自律」「創造」「挑戦」を大切にし、文武両道な学校ということで

す。例えば、特色選抜は３年間評定平均が 3.7以上ないと厳しいとか、合計が 940点満点であること。一般選

抜では、学力検査と調査著が 5.5：4.5の割合でみるなど新たに知ることができました。 

☆一番印象に残っていることは、制服が変わるということで、来年入ってくる人たちから着れるらしいです。 

☆特色選抜では、「実績」が大きく影響していて、そのため資格取得や校内・社会活動などを積極的に行わなけれ

ばいけないと考えました。また、私は大学進学を希望していて、具志川高校の校訓やノーチャイム、ノーSHR

が高い進学率を誇るのだと思いました。 

☆具志川高校のイメージがあまりなかったけど、説明会へ参加して、コザ高校と同じく部活動も勉強も両立を目

指している学校で大学進学率も高くとても良い学校でした。特に、看護系の大学への進学率が高かったので看護

師を目指している人にはオススメだなと感じました。志望校の選択肢が広がったので自分に合った高校を決め

ていきたいです。 

☆部活に入るつもりもなかったけど、チア部のパフォーマンスを見てチア部に興味をもてました。 

☆説明会が終わって、部活体験や学校の中をいろいろ回ったりして、部活の雰囲気や具志川高校が落ち着いた環

境だということを自分の目で確かめることができました。 

☆説明会の最後にチア部ダンス部の先輩方が（演技を）見せてくれた時、周りで見ていた具志川高校の人達がみ

んなで盛り上げていて具志川高校は何かに対して、みんなで楽しむことができる学校だなと思い、とても楽しそう

だと感じました。 

☆具志川高校の大学進学率は 91.9％ととても高いことを始めて知りました。具志川高校の体験入学を終えて、ク

ラスの雰囲気もとても良さそうだったし、自分はもっと自律心を磨きたいと感じたので、周りに言われる前に、

自分から動ける大人に成長していきたいです。 

☆具志川はとても生徒の雰囲気がよく、みんなが全力で行事も楽しそうでした。チア部のダンスを見てとても鳥

肌がたちました。 

 

 


